

DN n° 1130 : Semaine du 25 au 31 juillet 2011

[Tribune libre](#) [Maroc](#) [Belgique](#) [Europe](#) [Agenda](#) [Archives](#)

Articles de la semaine

LE JEÛNE DE RAMADAN

Saïd Chatar

Tout d'abord, à l'occasion de l'ouverture du mois de Ramadan qui aura lieu au début du mois d'août prochain, nous présentons nos meilleurs vœux pour nos lecteurs. Aussi ai-je profité de cette circonstance qui se présente devant nous au bon moment pour écrire un article relatif à ce mois de recul, de méditation, de piété et de réflexion.

Les Musulmans ont, comme les chrétiens, un carême annuel, mais qui est bien différent du leur. Il dure un mois lunaire exactement, celui de Ramadan, c'est à dire vingt-neuf jours ou trente jours. Comme l'année musulmane est plus courte de onze jours que l'année grégorienne, le jeûne de Ramadan avance chaque année de onze jours et parcourt par conséquent progressivement toutes les saisons. C'est le mois au cours duquel a été révélé le Coran en tant que guide des hommes (c'est dans la nuit du 26ème au 27ème jour de Ramadan, nuit bénie, que « la révélation du Coran est descendue »).

Lire la suite : <http://akhbardounia.wordpress.com/?p=2729>

Niqab : le sens d'une interdiction

Fruit d'un vote surréaliste à la Chambre qui intervint le 28 avril 2011, l'interdiction du niqab dans l'espace public est entrée en vigueur samedi dernier. Les deux inévitables conséquences de cette décision n'étonneront personne. La première : les quelques porteuses de niqab devront renoncer à toute vie sociale publique et resteront cloîtrées chez elles. Grande victoire de l'émancipation féminine... La seconde : suite aux divers recours auxquels elle donnera lieu (devant la Cour constitutionnelle ou devant la Cour européenne des droits de l'Homme de Strasbourg), cette loi sera certainement cassée, avec des attendus qui ne feront pas honneur à la qualité du travail législatif de nos députés.

Les signataires

Henri Goldman (auteur et chroniqueur) et Fatima Zibouh (doctorante en sciences politiques)

Lire la suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2011/07/31/niqab-le-sens-d'e2%80%99une-interdiction/>

Conclusions de notre colloque du 14 Juillet 2011

Mouvement Nouvel Élan „MONE“
C/o FIZ, Postfach 102339, 40014 Düsseldorf- RFA
Tel : +49 1577 30 76 053 -Mail : monepress@gmail.com
Espace de réflexion et de propositions

SOLICITUDE ROYALE CONCERNANT LA GESTION DU DOSSIER DE LA COMMUNITE DES CITOYENS MAROCAINS DE L'ETRANGER « CME »

Rabat, 22 Juillet 2011

Sa Majesté Mohammed VI
Palais Royal
Rabat / Maroc

Objet : Sollicitude Royale concernant tant la députation des Citoyens Marocains de l'Etranger « CME » que la gestion de leur dossier.

Majesté,

Nous nous permettons, d'adresser à votre Majesté, la synthèse des débats du colloque, organisé par le Mouvement NOUVEL ÉLAN « M.O.N.E » le 14 Juillet 2011 à Rabat sur l'évaluation de la politique migratoire marocaine et le rôle des CME dans le cadre de la nouvelle constitution.

Il s'agit d'une réflexion, que nous avions menée avec un certain nombre d'acteurs de la vie politique marocaine dans une ample confrontation d'expériences et de points de vue. Cette réflexion est fondamentalement motivée par le souci d'engager un débat d'idées, de susciter l'échange d'éléments d'appréciation et d'initiatives pouvant aboutir à l'élaboration d'une nouvelle approche de la gestion du dossier stratégique de la communauté.

Lire la suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2011/07/26/conclusions-de-notre-colloque-du-14-juillet-2011/>

Ouverture prochaine des centres culturels marocains à l'étranger



Initié en 2008 par le ministre en charge de la Communauté marocaine de l'étranger, Mohamed Ameur, le programme de construction des premiers centres culturels dédiés aux Marocains résidant à l'étranger est en cours de finalisation.

En Belgique, le centre culturel marocain de Bruxelles est opérationnel depuis avril 2009. Il sera officiellement inauguré en septembre prochain, rapporte l'Economiste, jeudi 28 juillet. En Amérique du nord, le gouvernement marocain avait acquis, en juin 2010, un bâtiment situé à Montréal. Les travaux de son réaménagement en centre culturel sont achevés. Il devrait ouvrir ses portes en fin d'année. Celui de Tunis est en cours de finalisation. Du côté de la Libye, le centre culturel de Tripoli est également prêt. La date de sa mise en service demeure toutefois inconnue en raison du conflit qui secoue actuellement la Libye. D'autres centres culturels marocains devraient voir le jour, notamment à Amsterdam, Barcelone et Mantes-la-Jolie.

28/7/2011 - Source : Yabiladi

10ème édition de la Convention France Maghreb à Marrakech - 14 et 15 octobre 2011



Marrakech ouvrira ses portes pour la 10ème édition de la Convention France Maghreb, les 14 et 15 octobre prochains. Durant ces deux jours, la Convention France Maghreb réunira un millier de participants pour des rencontres d'affaires, d'échanges et de consolidation des réseaux France Maghreb.

Un bilan de l'espace France Maghreb des dix dernières années montrera les avancées réalisées par les ressources humaines des deux rives.

Une prospective des dix prochaines années mettra en valeur les grandes tendances de l'avenir.

Programme et informations pratiques : www.cjdim.com

Communiqué

Chers Exposants,



Notre volonté est d'accompagner les efforts déployés par l'ensemble des acteurs de la promotion immobilière de notre cher pays, le Maroc, et notre devoir en qualité d'organisateur de Salons est de vous proposer des niches encore vierges à explorer pour votre développement commercial.

Le Maroc Chez Vous vous propose aujourd'hui une grande tournée internationale dont le 1er arrêt sera en Suisse.

Simmeurope Genève du 25 au 27 Novembre 2011 au Palais des Congrès Palexpo de Genève

Placé sous l'égide du Ministère de l'Habitat, de l'Urbanisme et de l'Aménagement de l'Espace, le Salon Simmeurope Genève rassemblera les grands noms de la promotion immobilière. Toutes les gammes de programmes y seront proposés ; hautes et moyennes gammes à côté de programmes sociaux.

Genève, capitale des affaires, ville des grandes rencontres mondiales avec l'ONU, ville aux 100 vols internationaux va devenir l'interface du potentiel marocain en matière d'immobilier, Un rendez-vous incontournable au carrefour de l'Europe.

Venant appuyer l'exposition, l'Événement Genevois mettra en place des conférences de haut niveau avec la présence d'intervenants de renoms.

VENEZ NOUS REJOINDRE, DANS UN PAYS A FORT POUVOIR D'ACHAT, CONNU POUR SA CULTURE DE LUXE ET SES OPPORTUNITÉS D'INVESTISSEMENT, AU COEUR DES GRANDES PUISSANCES FINANCIERES EUROPEENNES

Abdellatif ESSADKI - Directeur du SIMME - Le Maroc Chez Vous - 5 impasses des quatre vents N° 27 38090 Villefontaine France Tél/ Fax : 04 74 27 12 36 - Port : 06 69 22 77 00
essadkiabdellatif@gmail.com - www.simmeurope.com

26,7 MMDH de transferts des MRE en 6 mois

Les envois de fonds par les Marocains résidant à l'étranger continuent à affluer, avec un rythme en

progression d'un mois à l'autre. À fin juin dernier, ils ont progressé de 7,1 %.

Les Marocains résidant à l'étranger (MRE) bravent la crise qui sévit dans les principaux pays d'accueil, essentiellement en Europe, pour continuer à envoyer de l'argent vers leur pays d'origine. Mais il faut dire aussi que d'autres régions de la planète, notamment les États-Unis et les pays du Golfe, qui accueillent également une bonne partie de nos ressortissants, commencent à prendre le relais, face à l'enlisement des pays du vieux continent dans une série de crises. Ces deux facteurs ont fait que les envois de fonds par les MRE continuent à affluer, avec un rythme en progression d'un mois à l'autre. Ainsi, selon les indicateurs préliminaires des échanges extérieurs relatifs au premier semestre de l'année en cours publiés par l'Office des changes, les Marocains expatriés ont transféré au Maroc 26,7 milliards de DH (MMDH), volume en hausse de 7,1%. Si ce rythme de progression se poursuit, ou même s'accélère, on devra terminer l'année avec un montant proche de 60 milliards de DH de fonds en devises envoyés par les MRE. Ce qui renforcera les réserves du pays en devises qui sont en recul, puisque les disponibilités actuelles peuvent couvrir à peine six mois d'importations, selon les chiffres officiels, voire moins selon d'autres analyses.

Lire la suite :

http://www.lematin.ma/journal/Devises_267-MMDH-de-transferts-des-MRE-en-6-mois/153973.html



Retour à l'heure GMT dimanche 31 juillet à 00h00

Le retour à l'heure légale au Maroc aura lieu dimanche 31 juillet à 00h00, a annoncé le ministère de la Modernisation des secteurs publics, précisant que l'horaire actuellement en vigueur sera ainsi retardé de 60 minutes.

Sénat belge

Reconnaissance de l'État palestinien

Palestinian loss of land 1946 to 2000



Le Sénat a exprimé son souhait que l'État palestinien soit reconnu dès que possible officiellement en concertation avec les partenaires européens dans les frontières de 1967. Le Sénat se prononce expressément en faveur de la coexistence de deux États, où Israël et la Palestine se reconnaissent mutuellement.

L'Autorité palestinienne plaidera en septembre 2011, à l'ONU, pour sa reconnaissance internationale. 115 États ont entre-temps déjà reconnu l'État palestinien. Si les États-Unis émettent leur veto au Conseil de sécurité, l'Autorité palestinienne fera en sorte que l'Assemblée générale se saisisse du dossier.

Dossier législatif 5-999 et 5-1109



HORECA : jugement BEL AIR confirmée

La Cour d'Appel de Gand a confirmé ce mardi 28 juin la condamnation en première

instance de l'exploitant et du portier du café-dancing BEL AIR. La politique du BEL AIR était d'y autoriser l'accès uniquement aux Belges ainsi qu'aux personnes d'origine étrangère familières de l'établissement. Les étrangers inconnus du staff se voyaient par contre refuser l'entrée. Cette politique est contraire à la loi antiracisme, en particulier à son article 24, en ce sens que la mesure ne vise pas de la même manière tous les nouveaux clients ou les clients problématiques, mais uniquement ceux d'origine étrangère.

**A l'occasion du 30ème anniversaire de la « loi Moureaux »,
le MRAX rend hommage à l'engagement politique contre le racisme**

Communiqué de presse du 30 juillet 2011



Aujourd'hui, notre pays fête le 30ème anniversaire de la loi contre le racisme !

Le MRAX tient à le souligner car la Belgique forme ainsi l'un des rares pays dans le monde à considérer que le racisme est non pas une opinion ordinaire, indifférente ou choquante qui puisse toutefois être protégée par la liberté d'expression, mais constitue un véritable délit.

En inscrivant le racisme parmi les infractions, notre Etat exprime ainsi un message sans ambiguïté : le racisme est à la fois inadmissible et illégal pas seulement parce qu'il blesse, humilie ou exclut des êtres humains individuellement ou collectivement, mais aussi parce qu'il porte atteinte à la société en tant que telle, à notre cohésion sociale même.

Cet anniversaire résonne particulièrement dans l'histoire de notre Mouvement, puisque c'est au sein même du MRAX que notre membre Edith BUCH prépara une proposition de loi contre le racisme.

Le 1er décembre 1966, cette proposition de loi fut déposée au Parlement par le Député socialiste Ernest GLINNE.

Et c'est à la suite d'attentats antisémites survenus à Anvers que le Ministre de la Justice de l'époque, Monsieur Philippe MOUREAUX, fit adopter une loi le 30 juillet 1981 tendant à réprimer certains actes inspirés par le racisme ou la xénophobie. Le MRAX tient à remercier ces « hommes d'Etat » pour leur engagement, et rend hommage à tous les acteurs qui ont porté ce nécessaire combat.

Depuis 1981, la « loi Moureaux » a connu de nombreuses améliorations en 1994, en 2003 et en 2007 : les dispositions légales actuelles visent à garantir, par les voies tant pénales que civiles, un traitement égal à toutes les personnes quelque soit leur prétendue race.

Dans le même temps, le racisme connaît à nouveau une progression remarquable en Belgique et en Europe. Tous les indicateurs montrent une recrudescence :

- des discriminations dans l'emploi, le logement, l'école, la santé, la vie en société ;
- des actes antisémites, islamophobes, à l'encontre des Noirs et des Tziganes ;
- du populisme et de l'extrême droite ;
- des négationnismes et des atteintes à la mémoire (colonisation, traite négrière, etc.) ;
- de la xénophobie et des régressions en matière de droit des étrangers.

Une loi est donc indispensable, mais ne suffit pas à elle seule : notre Mouvement formule donc un appel large pour que les différentes forces vives de notre pays – notamment les médias, les écoles, les familles, les responsables politiques, et tou-te-s celles et ceux qui concourent à forger l'opinion – s'unissent aux fins de continuer à lutter pour l'élimination de toutes les formes de racisme et de xénophobie dans notre société.

Contacts :

- Placide KALISA, Président, drplacidek@gmail.com – 0473.42.96.00.
- Radouane BOUHLAL, Directeur, radouane.bouhlal@gmail.com – 0475.75.14.89.

"Lettre ouverte" adressée au Sénateur-Bourgmestre Philippe Moureaux à l'occasion de la journée internationale pour la diversité socioculturelle et pour la lutte contre la discrimination



Benyekhlef Fouad
Acteur Social - Collectif Musulmans Progressistes
0488/23.65.54
benyekhlef.fouad@gmail.com
musulmans.progressistes@gmail.com

Lire via suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2011/07/30/lettre-ouverte-au-senateur-bourgmestre-philippe-moureaux/>

Ramadan 2011 : calendrier



Voici le calendrier et les horaires de prières pour le mois de Ramadan. Le mois de Ramadan débutera début août incha Allah. Les horaires de prières affichés sont ceux pour la ville de Bruxelles. Pour d'autres villes il y a quelques minutes de décalage :

Cliquez-ici pour télécharger le calendrier Ramadan 2011 – 1432 :

http://www.islamic-events.be/2011/07/ramadan-2011-calendrier/?utm_source=feedburner&utm_medium=email&utm_campaign=Feed%3A+islamic-events-belgium+%28Evenements++Islamiques++de++Belgique++Islamitische+Evenementen+van+Belgi%C3%AB%29

EUROPE UNIE Dialogue interculturel

- **Livre blanc sur le dialogue interculturel**
http://www.coe.int/t/dg4/intercultural/default_FR.asp
- **Campagne "Dites non à la discrimination"**
http://www.coe.int/t/dg4/anti-discrimination-campaign/default_fr.asp
- **Autobiographie des rencontres interculturelles**
http://www.coe.int/t/dg4/autobiography/default_FR.asp?
- **Media contre le racisme dans le sport (MARS)**
http://www.coe.int/t/dg4/cultureheritage/culture/mars/default_FR.asp?
- **Influer sur la perception et les attitudes pour faire de la diversité un avantage" (SPARDA)**
http://www.coe.int/t/dg4/cultureheritage/culture/SPARDA/default_fr.asp
- **Cités interculturelles**
http://www.coe.int/t/dg4/cultureheritage/culture/Cities/Default_fr.asp
- **Dialogue interculturel euro-africain et euro-méditerranéen**
http://www.coe.int/t/dg4/nscentre/GE_fr.a

Paris organise une stupéfiante exposition de manuscrits islamiques



LIVRES | Les ouvrages viennent de se voir numérisés. Ils sont consultables sur le site de la Bibliothèque nationale de France. On y découvre même des représentations du Prophète!

© BNF | La figuration est plus ou moins importante selon les époques et les pays.

Bonne nouvelle! Plus de 300 manuscrits islamiques ont été numérisés par la Bibliothèque nationale de France, grâce à l'argent de Total. Il y a une logique dans l'opération, même si le pétrole se limite aux pays de l'OPEP. Les arts du Moyen-Orient ont en plus le vent en poupe. Rappelons que c'est en 2012 que doit ouvrir au Louvre, sous une cour, le département islamique géant voulu par Jacques Chirac pour réduire la fracture sociale.

Pratique

«Enluminures en terre d'Islam», Bibliothèque nationale de France, rue Vivienne, Paris, jusqu'au 25 septembre. Ouvert du mardi au vendredi de 10h à 19h, les samedis et dimanches de 12h à 19h. Trois cents manuscrits numérisés se trouvent sur la rubrique Gallica de la BNF. Le site de cette dernière est www.bnf.fr A vos claviers! C'est somptueux.

Lire la suite :

<http://www.tdg.ch/paris-organise-stupefiante-exposition-manuscrits-islamiques-2011-07-21-0>

Les immigrés, de bons entrepreneurs selon l'OCDE

Ils étaient partis chercher du travail mais en sont finalement devenus des pourvoyeurs aux ressortissants des pays de l'OCDE (Organisation de Coopération et de Développement Economiques). Selon un rapport de l'organisation qui vient de paraître, les immigrés emploieraient en moyenne 2,4% de la population active dans les 34 pays membres de l'Organisation.

Lire la suite :

<http://www.yabiladi.com/articles/details/6171/immigres-bons-entrepreneurs-selon-l-ocde.html>

L'Espagne compte 5,7 millions d'étrangers dont 13,1% des Marocains



Quelque 5,7 millions d'étrangers vivaient sur le territoire espagnol en 2010, dont 13,1% des Marocains, selon des données de l'Eurostat, l'office statistique de l'Union européenne.

Ainsi, l'Espagne est le second pays d'Europe après l'Allemagne en termes de population étrangère (7,1 millions), devant le Royaume-Uni (4,4 millions), l'Italie (4,2 millions) et la France (3,8 millions), précise l'Eurostat, dont les données ont été rapportées vendredi par les médias espagnols.

Sur le total des étrangers établis en Espagne, (12% de la population totale), 2,3 millions sont originaires de l'Union européenne (UE), alors que 3,4 millions proviennent de pays extra communautaires.

Les ressortissants étrangers les plus nombreux en Espagne sont dans l'ordre les Roumains (14%), les Marocains (13,1%), les Equatoriens (6,9%), les Britanniques (6,8%) et les Colombiens (5,1%).

Le pays ibérique comptait au 1er janvier de l'année en cours un total de 47.150.819 d'habitants. Généralement, la population en Espagne compte plus de femmes (50,7%) que d'hommes (49,3%),

mais ces derniers sont plus nombreux parmi les étrangers (52,2%).

Source : MAP

L'Europe et l'islam: quinze siècles d'histoire

Henry Laurens, John Victor Tolan, Gilles Veinstein

Voici l'histoire d'une relation tumultueuse sans laquelle il est impossible de comprendre notre temps. La conquête arabe, la décomposition de Byzance, les croisades, l'Espagne maure et la Reconquista, les échanges et les conflits du XVIII^e siècle, l'Empire ottoman, la colonisation européenne et la décolonisation : depuis 630, lorsque les armées de Constantinople et de Médine se disputèrent le contrôle de la Syrie-Palestine, les contacts entre l'Europe et le monde musulman n'ont cessé. Leur importance, leur richesse, leur variété, si manifestes pour celui qui connaît l'histoire, ne sont pourtant pas si évidentes pour tous. Pour les comprendre, il ne s'agit pas d'opposer les deux " civilisations " rivales que seraient, selon Samuel Huntington, Islam et Europe, mais d'explorer les relations multiples entre Génois et Tunisiens, Constantinopolitains et Alexandrins ou encore Catalans et Maghrébins, bref, entre tous les individus et les groupes qui ont forgé ce que nous appelons désormais l'Europe et le monde musulman, dont les racines s'enfoncent profondément dans un héritage religieux, culturel et intellectuel commun. Trois grands spécialistes font revivre ici cette histoire multiséculaire et proposent une somme historique de référence pour éclairer la complexité des enjeux, des héritages et des événements contemporains.

Aperçu du livre :

<http://books.google.com/books?id=9R0xJ3Q-mrwC&printsec=frontcover&hl=fr#v=onepage&q&f=false>

Communiqué de presse

Le racisme pourrait durablement s'installer si les Etats ne prennent pas les mesures qui s'imposent, déclare la Commission du Conseil de l'Europe contre le racisme

Le racisme et l'intolérance s'enracinent dans les sociétés européennes à mesure que la crise économique donne du poids aux messages extrémistes, met en garde aujourd'hui l'organe chef de file de la lutte contre le racisme en Europe.

La Commission européenne contre le racisme et l'intolérance (ECRI), qui suit la situation de chacun de 47 Etats membres du Conseil de l'Europe, indique dans son dernier rapport annuel que le racisme n'est plus un phénomène marginal. Les principaux responsables politiques utilisent de plus en plus des arguments xénophobes et antimusulmans et réclament des référendums ciblant les non-ressortissants et les minorités religieuses. Selon le rapport, « les moyens juridiques ne semblent pas suffire à contrer cette tendance. Il faut aller plus loin ».

L'intégralité du rapport est disponible :

http://www.coe.int/t/dghl/monitoring/ecri/activities/Annual_Reports/Rapport%20annuel%202010.pdf

Immigration : 32,5 millions d'étrangers sur le territoire européen en 2010

Quelque 32,5 millions de ressortissants étrangers résidaient en 2010 sur le territoire de l'Union Européenne

constituant 6,5% de la population totale, indique l'office statistique de l'Union européenne (Eurostat).

Les ressortissants étrangers vivant dans l'UE étaient en moyenne significativement plus jeunes que la population nationale (avec un âge médian de 34,4 ans contre 41,5 ans). En 2010, le plus grand nombre de ressortissants étrangers se situait en Allemagne (7,1 millions de personnes) en Espagne (5,7 millions), au Royaume-Uni (4,4 millions) en Italie (4,2 millions) et en France (3,8 millions). Au total, plus de 75pc des ressortissants étrangers de l'UE vivaient dans ces cinq Etats membres. Parmi les Etats membres de l'UE, le pourcentage le plus élevé de ressortissants étrangers dans la population se trouvait au Luxembourg (43% de la population totale), suivi de la Lettonie4 (17%), de l'Estonie et de Chypre (16% chacun). Il était de moins de 2pc en Pologne, en Lituanie et en Slovaquie. MAP

Islam-Occident : la difficile entente

Musulmans et Occidentaux semblent s'accorder à dire que les relations entre leurs deux communautés sont loin d'être au beau fixe, et se reprochent mutuellement leur fanatisme supposé ; les Musulmans ne respecteraient pas les droits des femmes et les Occidentaux seraient égoïstes, amoraux et avares. L'institut de sondage américain Pew Research Center (PRC) s'est intéressé à la manière dont chacune des deux communautés perçoit l'autre, et compare certains de ses résultats avec ceux d'un précédent sondage sur la même thématique publié en 2006. Les stéréotypes semblent avoir la peau bien dure.

En tête des peuples musulmans considérant que leurs relations avec les Occidentaux sont mauvaises, la Palestine avec 72%, la Turquie et le Liban avec 62%, l'Égypte avec 60% et la Jordanie avec 58%. Du côté occidental, la France tient le haut du classement avec 62% des interrogés jugeant ses rapports avec les Musulmans défectueux. S'ensuivent l'Allemagne (61%), l'Espagne (58%) et la Grande-Bretagne (52%). Étonnamment, les États-Unis ne sont qu'en quatrième position, et moins de la moitié (48%) des Américains partagent ce point de vue.

Lire la suite :

<http://www.affaires-strategiques.info/spip.php?article5396>

Y a-t-il un risque fasciste en Europe?



Dans les années 1970 les attentats étaient perpétrés principalement par l'extrême-gauche italienne et allemande. Puis ce fut majoritairement le fait des palestiniens, suivis de l'extrémisme islamiste. Il y a eu aussi quelques agressions antisémites: des attaques contre des synagogues et des profanations de cimetières.

Lire la suite :

<http://hommelibre.blog.tdg.ch/archive/2011/07/28/y-a-t-il-un-risque-fasciste-en-europe.html>

FETE: Daarkom opent - ouvre...

Le samedi 24 et dimanche 25 septembre 2011, Daarkom ouvre son magnifique immeuble, entièrement réaménagé. Nous prévoyons une fête joyeuse, conviviale, avec des surprises, des numéros d'artistes, des interventions et des animations.

Tenez notre site internet à l'oeil, ainsi que notre page Facebook et notre bulletin d'information pour ne rien rater!

Grâce à vous, cette inauguration sera également un événement gourmand car Daarkom part en quête

de l'ultime recette maroco-flamande 'Nas-Nas'.

Deux célèbres chefs de la télévision, Choumicha et Albert Verdeyen, évalueront tous les envois de recette. Plus d'info sur le concours culinaire 'Nas-Nas' sur notre site :
<http://www.daarkom.be/fr/articles/fete-dimanche-concours-chefs>

Congrès International

La Faculté des Sciences et Techniques de Fès (FST), en collaboration avec l'Université Sidi Mohammed Ben Abdellah (USMBA) et l'Ecole Nationale des Sciences Appliquées de Fès (ENSAF), organise la 1ère édition du Congrès International en Génie Industriel et Management des Systèmes (CIGIMS 2012).

La date de ce congrès est 18 - 19 Avril 2012.

Vous êtes cordialement invités à participer à ce congrès et à enrichir les différents thèmes traités par vos travaux de recherche actuels.

Pour le comité d'organisation,

Mohammed EL HAMMOUMI
Chef de Département de Génie Industriel
Faculté des Sciences et Techniques Fès
Route d'Immouzer,
B.P. 2202, 30000 Fès, Maroc

Tél : 212(0) 535 60 80 14 Fax : 212 (0) 535 60 82 14

E-mail : m_elhammoumi@yahoo.fr

-
Empfehlen Sie GMX DSL Ihren Freunden und Bekannten und wir belohnen Sie mit bis zu 50,- Euro! : <https://freundschaftswerbung.gmx.de>

APPEL A SOLIDARITE

"Dar El Ward en partenariat avec plusieurs associations à Bruxelles, Anvers, Hasselt, Mechelen, Namur, Mons, Charleroi et Liège avec le soutien du Ministère chargé de la Communauté Marocaine Résidants à l'Etranger organise différentes actions de solidarité pendant ce mois sacré. Mois de spiritualité, de pardon, de partage et de solidarité.

A Bruxelles l'Iftar se passe à Anderlecht : Rue de l'Ecole Moderne nr 9 - 1070 Bruxelles
Pour vos dons : pour les détenus & pour l'Iftar : rue de l'Ecole Moderne nr 9 à 1070 Anderlecht (à 5 min du Consulat du Royaume du Maroc)
Pour connaître les partenaires & lieux pour l'Iftar dans d'autres villes : 0475 21 23 03
darelward@live.be

Un tout grand merci
Najat Saadoune

INVITATION

!!! Programme spécial ce mois d'août, mois de jeûne – Ramadan 1432, calendrier de l'hégire !!!

“Trapèze de l’âme” Cercle d’accueil soufi

Partage et rupture du jeûne - iftar -
Places limitées à 35 participants(es)

Date : le vendredi 5 août 2011 de 19 h 00 à 22 h 00

Inscription requise, au plus tard, le jeudi 4 août 2011 à l’adresse mail: trapezedelame@yahoo.com

Thème : "Le jeûne entre tradition(s) et coutume(s)"

Humblement, modestement, dans l'accueil, la joie et la bonne humeur !!!

Vous êtes invités. Soyons à l'heure à l'adresse suivante :

Le Centre de Ressourcement Spirituel et Intercultuel

- Maison Jeanne de Lava -

Parvis Notre-Dame de Laeken n°5 - 1020 Laeken (Bruxelles) - Belgique

Arrêt de tram 94: Princesse Clémentine

Arrêt bus De Lijn 230, 231, 232, 233 : Parvis Notre-Dame de Laeken

Métro: Bockstael

Prévoir un temps de parking pour les voitures

Participation pour les frais et collation: 3 euro.

Merci de nous faciliter l'organisation en signalant présence ou absence.

[Tribune libre](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

Inscription

Si vous trouvez que Dounia News est un bon moyen d'information alors, inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir la newsletter Dounia News. Ils vous remercieront.

Votre email

Archives Dounia News

Semaine en cours : [Dounia News](#)

Archives thématiques : [Dounia News thématique](#)

Editoriaux : [Dounia News](#)
[Editoriaux](#)